

Matthieu, fonctionnaire des douanes en poste dans la petite ville de Capharnaüm s'est laissé toucher par l'appel de Jésus à le suivre, et a rejoint le groupe des apôtres. Je dispose en ce jour mon cœur aux appels de Dieu dans l'ordinaire de ma vie. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Le Père Laurent Rivet chante *Tann dir*. Avec lui j'entre en prière et dans la confiance que l'histoire dans laquelle Dieu m'invite me donne de participer à sa vie plus forte que mes limites, me rendant capable de porter du fruit même sans que j'en sois conscient.

1

Jésus en passant observe Matthieu assis à son bureau, affairé à son travail ordinaire. Je regarde moi aussi Matthieu occupé par ses tâches quotidiennes, au milieu de ses registres à remplir, des pièces de monnaies à compter et du bruit de la ville. Dieu est là tout proche, au dehors. Et lui ne le sait pas. Je contemple cela.

2

« Suis-moi ». Matthieu répond à cet appel que Jésus lui adresse. Quels désirs peuvent l'habiter pour qu'il réponde si vite au milieu de son quotidien ? Comment cette attente de Dieu trouve-t-elle place dans son cœur à ce moment précis ?

3

« Je ne suis pas venu appeler les justes, mais les pécheurs ». Les pharisiens ne voient en Matthieu qu'un publicain, un agent du pouvoir romain. Cela n'empêche pas Jésus de l'appeler et Matthieu de répondre à cet appel ! Un instant je médite sur cette liberté qu'a Jésus sur le jugement des autres.

Introduction à la deuxième écoute

J'écoute une nouvelle fois cet évangile en contemplant la figure de Matthieu, et je médite sur son oui à l'appel de Jésus.

Invitation à une prière personnelle

Matthieu a répondu à un appel que Jésus lui a adressé personnellement. Je me tourne vers le Seigneur. Avec lui, je regarde comment faire un nouveau pas en avant, passant outre le jugement du monde sur moi, et comment répondre pleinement et librement aux appels que Dieu me fait.

Prière finale

Mon Père,
Je m'abandonne à toi,
fais de moi ce qu'il te plaira.
Quoi que tu fasses de moi,
je te remercie.
Je suis prêt à tout, j'accepte tout.
Pourvu que ta volonté
se fasse en moi, en toutes tes créatures,
je ne désire rien d'autre, mon Dieu.

Je remets mon âme entre tes mains.
Je te la donne, mon Dieu,
avec tout l'amour de mon cœur,

parce que je t'aime,
et que ce m'est un besoin d'amour
de me donner,
de me remettre entre tes mains, sans mesure,
avec une infinie confiance,
car tu es mon Père.